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La USALplanea reforzar la oferta
de Ávila para. afrontar los recortes
El vicerrector de Docencia explica que se quiere potenciar el itinerario de 'Gestión de ocio y la
cultura' en Turismo y la posibilidad de compartir asignaturas entre titulaciones en la Politécnica

• Ante la puesta en mar-
cha del Plan Estratégico
de la Universidad de Sa-
lamanca se trabaja con
diferentes opciones, co-
mo que haya grados inte-
runiversitarios.
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La Universidad de Salamanca pla-
nea reforzar la oferta de su campus
de Ávila para ser más competitivos
ante la llegada de recortes y cam-
bios por parte del Gobierno y la Co-
munidad Autónoma. Lo cierto es
que los últimos días han estado
marcados por el Plan Estratégico de
la Universidad de Salamanca 2012-
2018, para el que finalmente se ha
decidido aplazar hasta final de año
su presentación y así favorecer el de-
bate y reflexión sobre el documento
final. Una reflexión que viene mar-
cada por la necesidad de que si hay
imposiciones externas sobre el nú-
mero de alumnos o la duplicidad de
títulacíones, los 'daños' sean los me-
nores en la USALe incluso plantear-
se la posibilidad de crecer.

En el caso de Ávila, ya se están
trabajando en algunas ideas con-
cretas tanto para Educación y Iurís-
mo como para la Escuela Politécni-
ea Superior. En el primer caso, se-
gún explica el vicenector de
Docencia. José Ángel Domínguez, la
decisión pasa por la incorporación
del itinerario de 'Gestión del ocio y
la cultura', en el que ya hace tiempo
estaba trabajando el centro abulen-
se. En realidad, lo que se decidió en
la reunión del Consejo de Universi-
dades es dar el visto bueno a la mo-
dificación del grado en Turismo, de
forma que se pase a contar con dos

.especialidades, la de turismo y la de
gestión del ocio y la cultura, y así se
incorpore esta segunda especiali-
dad y salga reforzado el grado en su
conjunto.

En este momento se ha pedido a
la Escuela de Educación yTurismo
que elabore una nueva propuesta y
una vez que se pongan a ello se ve-
rán los plazos para su implantación.
En principio, la intención es que es-
te curso se continúe con el grado tal
y como está y la novedad de itinera-
rio se incorpore en el curso
2013/2014.

Concentración en la Escuela Politécnica.¡vANEssÁ GARoRIDO

La Politécnica se une a la
protesta de las universidades
B.M./ AVILA

Alumnos y personal de la Es:
cuela Superior Poli técnica de
Ávila celebraron este jueves
una concentración en la entra-
da de la universidad para pro-
testar por los recortes en edu-
cación. o

Al igual que lo hicieran sus
compañeros de la Escuela de'
Educación y Turismo la pasada
semana, en esta ocasión les ha o

tocado a estos estudiantes po-

estudiante de Ingenierrá Civil
pase de pagar en su primer año .
1.224 euros hasta los 1.632, lo
que consideran un ataque a la

. educación pública.
Es por ello que se realizó la

concentración de este jueves
deritro de las acciones que se
están haciendo en las universi-
dades en defensa de la educa-
ción pública superior para que
sus alumnos puedan tener las
mismas oporturtidades.

ner de manifiesto su postura
contraria al decreto aprobado
por el Gobierno, para lo que
volvieron a leer el manifiesto
aprobado por las delegaciones
de alumnos.

.En este caso la encargada de
la lectura fue Míríam Blázquei,
presidenta de la Delegación de
Alumnos de la Escuela Superior
de Ávila, que' recordó entre
otras cosas cómo la subida de
matrículas supondrá que un

E!motivo de esta decisión es que
el centro deÁvila esté más prepara-
do a la hora de competir con otras
universidades si se plantea que hay
que eliminar la titulación por im-
partirse en más de un centro.

E!caso de la Politécrtica presen-
ta más dificultades, ya que están

«más flojos de estudiantes». Es aquí
donde se quíere actuar intentando
incrementar su número y comple-
tando los estudios con refuerzo en
el postgrado, como sucede con el
Máster en Tecnologfa Cartográfica,
«que tiene mucha demanda».

También se están estudiando

otras posibilidades que podrian ser
muy efectivas en el caso de este cen-
tro abulense como puede ser com-
partir asignaturas entre varias títu-
laciones y así subir el número de
alumnos por clase y defender de esa
manera la oferta abulense, o incluso
planteai la posibilidad de realizar
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~, Reuniones
Para la e1ab0<aci6ndefinitiva del
Plan Estratégico de la Universi-
dad de Salamanca se ha decidido
contar con la opinión de los dife-
rentes centres, por lo que la pro.
xima semana Se mantendrán reu-
niones con profesores,alumnos,
departamentos adscritos y perso-
nal de administración y servicios
de Avilapara tratar el sentido de
la posible reordenaci6n,

Locierto es que tras la presen-
tación del Plan Estratégico ante
decanos y directores de los cen-
tros comenzaron a correr Josco-
mentarios sobre cierres de cen-
tros y titulaciones ante lo que el
vicerrector de docencia, José An-
gel DOl1'lfnguez,comenta que
aunque tienen la percepción de
que la idea no se ha comprendi-
do,la intención de la universidad
no pasa por el cieITe""ino todo lo
contrario, queremos estar prepa-
rados para cuando lleguen los re-
cortes», lo que supone que «he-
mos decidido ponemos a trabajar
con antelación para estar en la
mejor posición posible>,

Insiste en que se plantea en
la actualidad los cambios porque
no se va a poder hacer nada con
las imposiciones que lleguen des-
de el exterior, Sobre ello dice que
tienen pistas de por donde van a
venir lasdedsiones, especialmen-
te en cuanto al número de alum-
nos °el hecho de que no haya ti·
tulaciones duplicadas en la re--
gión, lo que sin duda podrfa
afectar a Avila.

,
: ~.
1
I

!
,1

¡Oí

('i

;,

grados interuniversitarios entre
aquellos lugares donde tienen po-
cos alumnos.

lo cierto es que la intención de
la Urtiversidad de Salamanca es por
el momento centrarse en la parte de
las titulaciones y cuando se tenga
claro qué sucederá con los estudios
y los centros llegará el momento de
ver la parte de gestión.

Se ha hablado mucho de la posi-
bilidad de que los dos centros de
Ávilase pudieran integrar como fru-
to de estos cambios. Sobre este pun-
to, el vicerrector de docencia co-
menta que los dos centros son aca-
démicamente muy diferentes, ya
que uno es de turismo y ciencias so-
ciales y el otro de ingertierfas por lo
que se dificulta su integración. Lo
que sí es una posibilidad es que se
forme una única secretaría para la
gestión, aunque lo cierto es que no
se ha tomado ninguna decisión al
respecto rti en Ávila rti en el resto de
los campus de la USAL

En iodo caso, aún quedan más
de siete meses para discutir el Plan
Estratégico y las posibles opciones
antes de saber cuáles son las conse-
cuencias reales que se vivirán en el
cainpus abulense.
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